



## Mier denuncia que Poder Judicial cuentan con fideicomiso para reparación de casas particulares

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, denunció que el Poder Judicial tiene un fondo de 3 mil millones de pesos para la reparación de domicilios particulares de jueces y ministros.

Ignacio Mier expresó: “Tienen exceso por cerca de 25 mil millones de pesos y vamos a hacer una revisión puntual de esos 25 mil millones de pesos, que representa todo el gasto que no tiene que ver con el cumplimiento del objetivo”.

[[HERALDO RADIO](#)]